

DIRECTIVOS

Superescapadas de última hora

TENDENCIAS El bautizado como superpuente batirá récords de reservas y marca la antesala de los viajes navideños.

Nerea Serrano, Madrid

El puente de diciembre que encaramos pone el broche final a un año récord para los viajes. “Está siendo excepcional para el turismo en global y para España en particular. El puente de diciembre no hace sino consolidar esta tendencia, aunque en términos absolutos 2022 y su macropuente (llegó a alargarse 10 días) fueron históricos. Observamos con positivismo cómo las cifras no solo reflejan una recuperación pospandemia, sino también un crecimiento robusto y sostenido”, dice Ricardo Fernández, *managing director* de Destinia.

Los precios han subido este puente, pero solo un 2%, lo que invita a buscar escapadas de última hora en hoteles que aún tienen disponibilidad. Opciones en España *last minute*, Europa y América para los más atrevidos y escapadas para inspirar los próximos viajes. Porque los sueños no tienen techo.



DE COMPRAS EN MILÁN

La ciudad más exclusiva de Italia se prepara para el aluvión de turistas que estos días visitan sus tiendas de marca, engalanadas de Navidad. Para almacenar las bolsas de las compras, un buen refugio es el **NH Collection Milano Touring**, a un breve paseo de la estación central y del Duomo. Renovado recientemente, el hotel se inspira en los jardines de Milán, hilo conductor del restaurante Camelia's Yard, de los espacios comunes como el animado 'lobby' y de las 275 habitaciones distribuidas en nueve plantas. Los huéspedes de la octava cuentan con un servicio premium con desayunador propio.

PLAN CULTURAL EN GRANADA

Una azotea con vistas a la Catedral, un restaurante de cocina de proximidad, una biblioteca 'secreta', obras de arte en cada rincón, kimonos de seda en las 21 habitaciones... Son los atributos de la última joya de Granada, **Seda Club Hotel**, alojamiento de Hidden Away Hotels ubicado en el centro de la ciudad. Sus huéspedes podrán, además, ver un espectáculo de flamenco en una cueva del Sacromonte o conocer el arte de la taracea.



PARÍS EN CLAVE NAVIDEÑA

La ciudad de la luz brilla por dos en estos días con su decoración navideña. Para no dejar de parpadear está el hotel 'boutique' **Brach**, diseñado por Philippe Starck y con vistas a la Torre Eiffel. Tiene centro deportivo, barbería y hasta un huerto ecológico con un gallinero, donde los chefs del hotel seleccionan las verduras y los huevos del restaurante.



VIAJE GASTRONÓMICO A CIUDAD DE MÉXICO

La capital mexicana se ha convertido en epicentro mundial de la gastronomía y los nuevos hoteles dan prioridad al capítulo culinario, como **Volga**, miembro de Preferred Hotels & Resorts abierto recientemente y que ha fichado al chef Edo Kobayashi para su restaurante Elora. Con una arquitectura que evoca a los icónicos cenotes del país, el hotel está dominado por un atrio que da luz a 49 habitaciones, un espacio experimental de arte y una mezcalería.



HISTORIA VIVA EN TOLEDO

El turismo de interior gana adeptos y las opciones se multiplican. En Toledo acaba de abrir junto a la Catedral y tras 15 años de trabajos de conservación y restauración patrimonial **Áurea Toledo**, que conserva pinturas del siglo XI pertenecientes a un antiguo palacio califal, murales, tablas policromadas medievales o techos labrados. Como comodidades del siglo XXI, 66 habitaciones, un acogedor spa y una sala fitness.

